

Moment mal... am 02.09.2023



Lucas Ludewig © KK Barnim

Café Stall

Heute möchte ich sie an meiner Vorfreude teilhaben lassen: Denn in Wandlitz gegenüber der Kirche entsteht bald ein Café und wir nennen es „Café Stall“. Seit geraumer Zeit gibt es in der Gemeinde die Phantasie, dass dort ein Ort entsteht, an dem Menschen einkehren können, die zufällig durchs alte Dorf flanieren, die sich den Skulpturengarten anschauen oder die sich bewusst treffen möchten. Und im Frühling wurde die Café Idee auf einmal sehr konkret, als die Ehrenamtsagentur in Wandlitz einen Ort für die „Bürger helfen Bürgern“ Initiative gesucht hat.

Die Idee dahinter meint, dass Menschen ältere Menschen ehrenamtlich in ihrem Alltag unterstützen, damit diese weiterhin in vertrauter Umgebung leben können. Dafür wird es ab Herbst unter anderem zwei Mal in der Woche eine Sprechstunde in dem neuen Café geben. Diese Initiative allein wäre eigentlich schon Grund zur Vorfreude genug, doch das Café soll noch viel öfter geöffnet haben: am besten jeden Tag. Mittwochs gibt es zum Beispiel ein Familiencafé oder freitags treffen sich dort die Pfadfinder*innen und am Wochenende vielleicht einige Jugendliche, die wirklich den erwähnten Spaziergänger*innen einen leckeren Cappuccino und ein Stück Kuchen servieren.

Es gibt schon so viele Ideen, was alles in dem Café stattfinden kann, dass wir einen genauen Zeitplan benötigen, wer wann in dem Stall ist. Meine Vorfreude ist also dreifach: weil wir Menschen beim Helfen unterstützen können, weil es einen neuen wunderbaren Ort für Begegnungen geben wird und wegen des leckeren Cappuccinos. „Café Stall“ heißt es übrigens, weil es in der Kirche Tradition hat, dass schöne Ereignisse in einem Stall stattfinden.

Lucas Ludewig, Pfarrer in der Evangelischen Kirchengemeinde
Basdorf-Wandlitz-Zühlsdorf